

2^e séance : consultation publique

La MRC du Haut-Saint-François tiendra le **10 mars** prochain une **consultation publique** dans le cadre de la réalisation de son Plan régional des milieux humides et hydriques (PRMHH). Ce plan vise principalement à identifier les milieux humides et hydriques propices à la conservation. Il doit être réalisé avant juin 2022 à la demande du gouvernement.

En juin 2021, une première séance d'information publique a eu lieu afin d'établir les bases d'une ré-

flexion collective sur la conservation des milieux humides et hydriques du territoire. La séance du 10 mars sera l'occasion de présenter un portrait sommaire de ces milieux à l'échelle de la MRC et de récolter des informations nécessaires à la réalisation du PRMHH. La rencontre vise également à définir des enjeux et à recueillir les préoccupations des participants par rapport à la conservation des milieux humides et hydriques.

La séance de consultation sera en visioconférence sur la plateforme **Zoom** le **10 mars à 19h00**. La rencontre est ouverte à tous les résidents, entreprises et organismes du Haut-Saint-François. **Le lien sera rendu disponible quelques jours avant la rencontre sur la page Facebook de la MRC au www.facebook.com/MRCHSF.**

Pour plus d'information :

<http://www.mrchsf.com/projets-PRMHH.html>

